

平洋沖地震

甚大な被害が!!



江刺区の市道を調査

陸前高田・大船渡へ
米1・5t搬送

奥州市議会では議員からの
義援金で米1・5tを購入し、
渡辺議長、中澤副議長は小沢
市長と共に3月28日陸前高
田・大船渡へ届けました。一
行は両市の災害対策本部を訪
れ、被害状況などを聞き今後
も継続した支援を続けていく
ことを約束しました。



被害状況を確認する渡辺議長（中央）小沢市長（右）

姉妹都市 静岡県
掛川市が見舞金
4月12日、姉妹都市である
静岡県・掛川市から見舞金が
届けられました。加藤一司掛
川市議会議長らが来庁し、渡

辺議長へ直接手渡しました。
東日本大震災の早期復旧を願
うメッセージも同市の松井三
郎市長から頂きました。加藤
議長は陸前高田市の被害状況
も同日視察しました。



掛川市議長を迎える渡辺議長、後藤副市長（議長室）

水沢競馬場にも
大きな被害

競馬事業調査特別委員会幹
事会は、4月14日に水沢競馬
場の被害状況について調査し
ました。4月7日発生の余震
によりテレトラックの3、4
階部分の被害が甚大で、改修
に多額の費用と時間が掛かり、
平成23年度の水沢開催につい
ては今後検討されます。



伊手地区センター体育館の壁

常任委員会による
地震被害調査



水沢競馬場テレトラック3階部分の被害



胆沢文化創造センターの天井崩落



水田の亀裂（江刺区内）



市道中下田代線（江刺区）